



**Motion adoptée par les élus de montagne  
lors de leur 25<sup>ème</sup> congrès**

**22-23 octobre 2009 – L'Argentière – La Bessée (Hautes-Alpes)**

**LES ELUS DE LA MONTAGNE LANCENT UN APPEL EN FAVEUR  
DU MAINTIEN DES ECOLES ET PETITS COLLEGES DE MONTAGNE**

**L'Association nationale des élus de la montagne réunie à L'Argentière – La Bessée  
dans le cadre de son 25<sup>ème</sup> Congrès**

Ayant pris connaissance des débats de l'Assemblée générale de l'Association Ecole & Territoire qui s'est tenue le jeudi 22 octobre à l'Argentière – La Bessée, et notamment de l'appel de cette association envers l'ANEM pour que les associations d'élus se montrent plus actives à défendre la proximité de l'école sur les territoires,

**Constatant**

Que les écoles et les petits collèges ruraux et de montagne, en dépit de leur rôle essentiel de proximité et d'aménagement du territoire, continuent à faire l'objet de menaces de suppression

Déterminée à intensifier son action en faveur du maintien de ces structures dont l'efficacité pédagogique n'est plus à démontrer

**Décide**

1. D'intervenir au plus vite auprès du ministre de l'Education nationale pour lui rappeler l'importance des enjeux et l'imminence des menaces qui pèsent sur la proximité du service public de l'éducation en montagne,
2. De rechercher avec les autres associations d'élus, et notamment l'Association des maires ruraux de France, de lignes d'action commune sur cette problématique
3. De renouveler son partenariat avec Ecole & Territoire